

Deux Cubains au tournoi de boxe de Rio de Janeiro



La Havane, 1er déc. (RHC/AIBA)-. Deux Cubains, Robeisis Ramirez, médaille d'or aux JO de Londres, en 2012 dans la division poids mouche et le super lourd Yoandri Toirac, prendront part à un tournoi de boxe qu'organise Rio de Janeiro, du 4 au 6 décembre.

«Au fur et à mesure que nous nous rapprochons de 2016 et de ce qui est probable que soient les Jeux Olympiques les plus spectaculaires de tous les temps, voilà le moment parfait pour les boxeurs et les organisateurs de participer à une rencontre d'épreuve à Rio » a déclaré le président de l'AIBA, la Fédération Internationale de Boxe, Ching-Kuo Wu.

Le site officiel de l'AIBA signale que ce tournoi fait partie d'une série de 44 rencontres olympiques et paralympiques que réaliseront les organisateurs des JO avant la tenue des Jeux en août 2016.

Aussi bien Robeisis que Toirac auront la possibilité d'accumuler des points à la recherche d'un billet pour les JO.

6 boxeurs cubains ont déjà assuré leur participation aux JO de Rio.



Radio Habana Cuba